

# サカハテリエ

西内小学校  
2・3学年だより  
2020.9.18  
No.20

涼しさが感じられ、稲の穂が下をむくようになりました。先週は「学校へ行こう週間」へおいていただきありがとうございました。季節の変わり目です。かせなどにご注意ください。

## 3年生金管デビュー

昨年度の交歓演奏会以来、参観日に大勢の皆様の前での演奏を聴いていただくことができました。緊張した子もいたそうですが、初めての演奏をがんばりました。一言感想です。

はくえいさん：「演奏をきいてもらえて、よかった。」

てんせいさん：「みなさんによろこんでもらえてよかった。」

りんさん：「コロナだから、演奏が聴いてもらえないのかなと思っていたけれど、聴いてもらえてよかった。」

えいじさん：「上手にふけて、お客さんに拍手をもらえてよかった。」

みんなと合わせて演奏することも大切です。さらに良い音を目指して練習してほしいです。



## ミニミニコンサートで

1・2年生も鑑賞できましたので、全校での演奏会となりました。今後もたくさんの機会に演奏を披露することになります。少しずつ上手になっていくと思います。お家でもほめてください。

## 運動会の練習もスタートしました。

左の写真はスタートしたばかりの全校によるソーラン節の練習の様子です。始まったばかりですが、カッコよく決めたいと練習をがんばっています。踏ん張る力の表現がむずかしそうです。

【お礼・お願い・連絡】

- 明日のPTA作業は、早朝からですが、よろしくお願ひします。
- 連休明けからは運動会特別時間割になり体育の授業が増えます。体調を整えて良い思い出を作ってください。



- 来週は運動会に備えて、□長袖の運動着（ズボンも）・□まめしぼり・□赤白ぼうしのゴム紐が伸びている人は直してきてください。お手数をおかけします。宜しくお願いします。
- 9月29日（火）は3年生以上が運動会係会のため、2年生は14：45下校となります。また、運動会前日の10月2日は2年生13：20下校 3年生15：00下校です。他は通常です。